





La CHS publica la licitación del Azud de Liétor, recuperación del vaso, renovación de compuertas y rediseño del aliviadero

El proyecto tiene un presupuesto de 1.872.260,52 euros

<u>12.abril.2024.-</u> La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha publicado la licitación para el proyecto constructivo de renovación del sistema de compuertas y su accionamiento, rediseño del aliviadero y recuperación del vaso del azud de Liétor, el término municipal Liétor (Albacete).

Las obras tendrán un plazo de ejecución de 12 meses.

Debido a la importancia estratégica de esta infraestructura hidráulica, y a que ha quedado obsoleta, agotando su vida útil, la CHS pretende llevar a cabo el restablecimiento de su funcionalidad, así como, una serie de actuaciones que optimicen su mantenimiento futuro y permitan incrementar la garantía del suministro de agua por el Canal de Hellín.

El Azud de Liétor se construyó en el río Mundo durante los años sesenta en el marco de las obras del Canal de Hellín, encaminadas al abastecimiento de agua potable y riego a la población de Hellín. Es una obra declarada de interés general.

Esta construcción tiene una cuenca vertiente de 580 km2 sobre el río Mundo, en el término municipal de Liétor, provincia de Albacete. De la margen izquierda del Azud se derivan las aguas que alimentan a dicho canal con una capacidad de 1 m3/s, destinadas tanto al abastecimiento de la población de Hellín, de 30.000 habitantes, como a la comunidad de regantes Juan Martínez Parras con una superficie de riego de 3.135 Has y aproximadamente 1.500 comuneros.

Finalmente, el contrato para este proyecto tiene un presupuesto de licitación de 1.872.260,52 euros.